

特別定額給付金事業（一律 10 万円の給付）のオンライン申請停止について

特別定額給付金の郵送申請書類を 5 月 20 日に一斉発送（73,993 通）したことに伴い、オンライン申請については、当面の間、停止する。

理由

- ・オンライン申請は、手続きが煩雑であり、世帯主以外の方が申請するなど誤りが多い。
- ・オンライン申請と郵送申請の二つを同時に処理することにより、二重給付の防止など労力が余計に割かれ、給付の遅滞につながる。
- ・郵送申請の受付開始直後は、大量の返信が見込まれ、給付金担当の事務作業を郵送申請分に集中させる必要がある。

停止期間

5 月 30 日（土曜日）～当面の間

※郵送申請の状況を見て再開時期を決定する（7 月上旬の予定）

周知方法

市ホームページ、SNS、6 月 1 日号市報など

参考

調布市、八王子市、福生市、東大阪市、高松市などオンライン申請を中止もしくは停止する自治体が相次いでいる。

5 月 1 日よりオンライン申請の受付を開始

5 月 19 日現在、オンラインによる申請は、4,391 件

ここ数日は、50～60 件／日程度の申込み状況